

川之石高生がクラシック音楽を楽しんだ
「川高生のためのコンサート」



熊本の人たち思う椅子

島デザイン部は、伊東さん主宰の伊東建築塾が分校生と連携し、本年度から文化庁の支援で行っている次世代地域文化の担い手育成事業。部員はデザインを学びながら問題解決の道筋を考え、地域に貢献する力を養う。

1～3年生の部員9人は、同塾講師の家具デザイナー藤森泰司さん(48)＝東京＝のレクチャー後、作業を開始。「みんなで乗りこえましょう」「みんなの家で沢山くつろいでください」などのメッセージ一

今治北高校大三島分校の「島アザイン部」が18日、今治市大三島町浦戸の伊東豊雄建築ミュージアムで、建築家・伊東豊雄さんが東日本大震災で提唱して熊本県が県内に複数建設している熊本地震被災者らの交流施設「みんなの家」に贈る椅子を作った。組み立て式を含む20脚の寄贈式を25日、みんなの家か同県庁で行う予定。

今治北高大二島分校「島デザイン部」

被災地施設に手作り贈る

終を吹部椅子場所を考へて大変つて

流派超

松山で

23階級

「参加者は『前に出ろ』『頑張れ』などの声援を力に、蹴りや突きを繰り出した。



地元産の色とりどりの野菜をトッピングし、ピザを作る今治市内の小学生ら